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メーキャップ

今週のお祝い

結婚記念祝： 2日 植田昭君 11日 木下博夫君

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

出席報告
会員数81名

13日 井上賢明君 永島清孝君
15日 豊嶋文章 君 20日 戸田忍君
22日 佐田山有史君 23日 尾沢三夫君
24日 野坂美仁君 27日 田淵亮達君

会長挨拶
幹事報告
１ 4/21 22 ＩＡ地区協議会 （倉吉シテ ホテル）

会長挨拶

皆様こんにちは、本日の来賓の紹介をしたいと思
います。国際ロータリー第２６９０地区米山学友会
会長 梁 栄友(ヤンヨンウ)さんです。令夫人もお見
えになっています。ヤンさんは在日大韓基督協会
岡山協会の主任牧師さまでもあります。
私、先週は公務で呉市と福山市に行政視察で

行ってきました。呉市では海上自衛隊の潜水艦基

１．4/21・22 ＩＡ地区協議会 （倉吉シティホテル）
池淵君、植田（三）君出席

２．５月ロータリーレート １ドル82円
３．6/2青少年交換派遣学生壮行会並びに受け入れ

学生に関するオリエンテーションのご案内
（倉吉シティホテル）

４．（株）コダマサイエンス 小田隆弘 様（4/18卓話講
師）より お礼状

５ 5/11（金）米子がいな祭企画実行本部事務所開き地、日本国内では呉と横須賀だそうですが潜水艦
に乗船して来ました。あの狭い中に４０人位の隊員
が、出港すると１ヶ月は外部とは遮断された生活を
することに感心しました。呉は戦艦大和を造船した
ドッグがあり大和の故郷ということで、大和ミュージ
アムいう記念館もあり１/１００の大和が飾ってあり解
説もありました。呉から江田島に渡って海軍兵学校
の幹部候補生の学校も見て来ました

５．5/11（金）米子がいな祭企画実行本部事務所開き
６．5/23（水）第６２回“社会を明るくする運動”米子市

推進委員会の開催について
７．例会変更のお知らせ

当クラブ 5/2（水）休会（定款第6条）
米子中央・鳥取・倉吉東・ＲＣ 5/3（木） 休会

（法定休日） ビジター受付なし
米子・鳥取西ＲＣ 5/4（金） 〃
松江南ＲＣ 5/7（月）休会（定款第６条）の幹部候補生の学校も見て来ました。

先日の日曜日には境港ＲＣ主幹のIMがあり小泉
八雲のひ孫さんの小泉凡さんのお話を聞きました。
もう一人は明治大学の吉田教授のお話で、いずれ
も現象世界ではなく心に訴えるお話でした。２５０人
の参加で当クラブからも多数の参加をいただきあり
がとうございました。
私の会長職も後２ヶ月程ですが、米子市議会も前

松江南ＲＣ 5/7（月）休会（定款第６条）
ビジター受付あり

私 会長職も後 ヶ月程 す 、米子市議会も前
半の最終コーナーに入っています。我等がロータ
リーメンバーの藤尾議員を私たちの会派で次期議
長選に押し立てて行こうと決めましたので皆様方の
応援も是非宜しくお願い致します。本日の会長挨
拶はここまでとします。ありがとうございました。



≪プログラム≫

「学友会の活動とこれからの展望」

国際ロータリー第２６９０地区 米山学友会 会長
在日大韓基督協会 岡山協会 主任牧師

梁 栄友（ヤンヨンウ） 氏

本日は貴重な時間を ただき卓話をさせ 下さりありがとうござ ます 第 地区の米本日は貴重な時間をいただき卓話をさせて下さりありがとうございます。第２６９０地区の米
山学友会は７年前の２００５年に承認いただき、私が２年間会長をさせていただいています。私
は韓国のソウル出身で、１９８８年に３１歳で留学生として日本に来ました。

韓国では１９８８年までは留学するのに国費奨学金制度がしかなく、私費で留学することが出
来ませんでした。ソウルオリンピック終了後、盧泰愚大統領がこれからの韓国の人材を育てる
という意味で私費留学が認められ私が第一期生になりました。東京で約１０年間日本語学校
や大学に行きましたが、その時千葉県の印西市の郵便局長の大村氏に推薦をいただき米山
奨学金をいただくことになりました 印西市は人口４万位の小さな市ですが私が学生時代に韓奨学金をいただくことになりました。印西市は人口４万位の小さな市ですが私が学生時代に韓
国講座を依頼されそれ以降ロータリークラブとの絆が出来ました。その後関西に移り関西の学
友会でも会長をさせていただきましたが、関西は２００人以上の会員がいて例会でも９０人位集
まりますが、岡山では１０人集めることが難しいです。地方の皆さんは中央で就職してしまい
残っていないことと地域も広く、活動することが困難です。

今年は２６９０地区の６７クラブ全部に手紙を出し、卓話をさせていただく事をお願いし、学友
会の存在と活動を知っていただき支援をお願いしています。学友会は元米山奨学生と現役奨
学生がロータリアンとの交流を深め、ロータリーの思想とする国際交流と親善、世界平和の創
造と維持に貢献することが目的です。現在日本には３０の学友会が、海外には韓国、台湾、中
国にあります。岡山の学友会は人数の少ないこともあり本部からも半額の支援がありますが
それ以外は総て自分たちで集めなくてはなりません。これから会報を作り活動を報告したり、
会員の増強を計って行きたいと思っています。さらに学友会も伊藤ガバナーから社会貢献や
奉仕をして行かなければいけないというお話がありました。

私が２０年前に来た時と今の日本は大きく変わったと思います、日本の終戦後は本当に貧し
かったですが人々に笑いがあったと思います、今は裕福になりましたが笑が少ないと思います、
でも日本のロ タリアンは奉仕の精神が特にあると思います 何故なら世界でも日本だけが外でも日本のロータリアンは奉仕の精神が特にあると思います、何故なら世界でも日本だけが外
国の学生に奨学金を出しています。奨学金を受けた外国の人々はそれぞれの国の各分野で
活躍し、さらにロータリー精神を受け継いで広めています。これからもご支援を続けて行って下
さることをお願いして卓話を終わらせていただきます。感謝します。

次回プログラム
5/9 「ロータリーの友」 紹介 他
5/16 「旧ソ連による強制抑留の実態」

財団法人 全国強制抑留者協会 理事長 井上万吉男 氏
5/23 「未定」
5/30 「職場訪問 山陰労災病院 （ミニ人間ドック）」

今後の予定
5/23 新旧引継ぎクラブ協議会
5/27 「買・食・観」 婦人の集い （大阪）
5/30 職場訪問例会 山陰労災病院


